#### La influencia del automóvil en la evolución de Panamá

La introducción del automóvil en Panamá a inicios del siglo XX no solo cambió radicalmente el transporte, sino que también aceleró la modernización urbana y económica del país. Este nuevo medio de transporte fue fundamental en la redefinición del entorno urbano

Página 6B



# LAESTRELLA JUNE PANAMÁ

Nº 62.152

www.laestrella.com.pa ·

Sábado

75  $\circlearrowleft$  · 10 de agosto de 2024

**NUEVO** 



PAPER Disfruta de nuestros productos



Escanea el código o entra a https://bit.ly/3JLmfWY

## Mulino ofrece asilo político a Maduro

#### Críticas desde Venezuela

El presidente de Panamá, José Raúl Mulino, estaría dispuesto a dar asilo político al mandatario venezolano, Nicolás Maduro, para solucionar la crisis en el país caribeño tras las cuestionadas elecciones presidenciales del pasado 28 de julio. Mientras el mandatario venezolano descalificó la cumbre organizada por Mulino y acusa de injerencia externa

Página 2A



#### Gremios de trabajadores en alerta por reformas a la CSS

La Central General Autónoma de Trabajadores de Panamá (CGTP) expresó su preocupación a la forma en que el Gobierno busca reformar la Caja de Seguro Social (CSS). Los trabajadores temen un aumento en la edad de jubilación y una reducción de las pensiones Página 3A

Panamá invierte \$1,500 millones en saneamiento en 23 años

Página 3A

\*Desde 2001, Panamá ha destinado \$1,500 millones al saneamiento, según María Fernanda de Mendoza en el XIII Simposio Industrial. La funcionaria detalló el avance de proyectos clave y los desafíos futuros, incluyendo la necesidad de cobros para garantizar la sostenibilidad del programa ante el crecimiento poblacional

#### Punta Culebra estrena mariposario



Una vista interior del 'LepiDomo', donde los visitantes pueden observar de cerca hasta 30 especies de mariposas y aprender sobre su ciclo de vida. El mariposario en Punta Culebra es el resultado de un esfuerzo conjunto liderado por el laboratorio Gamboa Heliconius del Instituto Smithsonian.

### Gobierno **central** recorta \$1,124 millones

La Resolución de Gabinete 66 revela que el Gobierno será el mayor afectado del plan de contención de gasto público con \$1,124 millones. El monto se divide en \$1,066 millones para inversiones y \$57 millones para costos operativos. Los economistas señalan que es común que el Gobierno absorba la mayor parte de los ajustes debido a su elevado gasto

Página 4A

#### El bienestar corporativo y la era digital

Rosalinda Ballesteros y Julio Peña discutieron cómo el bienestar integral y la adaptación digital son claves en la gestión de talentos. Ballesteros subrayó los beneficios de un entorno laboral saludable, mientras que Peña enfatizó la necesidad de educación continua en la era digital

Página 4B

Cortometraje panameño conquista festival de cine

El cortometraje panameño "Aurora," dirigido por Randy Navarro, se destacó en el BannabáFest, Festival Internacional de Cine de Derechos Humanos de Panamá, donde ganó el premio a Mejor Filme Panameño y recibió reconocimientos de varias asociaciones cinematográficas del país Página 1B





